

# Les conquêtes de Louis XIV

## Les conquêtes de Louis XIV



Le règne de Louis XIV est marqué par de nombreuses guerres. Celles-ci permettent de renforcer les frontières du royaume, notamment en Flandre et Franche-Comté. La ville de Strasbourg est même annexée en pleine paix. Pour préserver le royaume des invasions, de nombreuses places fortes sont aménagées sur les ordres de l'ingénieur Vauban. Mais, à la mort de Louis XIV, le royaume est très affaibli par les dernières guerres menées en Europe.